

Newsletter N° 94

Le 24 février 2020

C'est parti! Début de saison à la SRB par la Voile Scolaire

Pas de répit à la SRB, à peine les vacances hivernales terminées, l'équipe des permanents (Cf. photo) est sur le pont depuis fin janvier. Etablissement des plannings des cours en fonction des marées, réunions avec les instances véliques, traitement des dossiers administratifs, établissement des dossiers de demandes de subventions, entretien des bateaux (stratification des dessous de coques – Merci Morgan), prise de commandes, mise en ligne des dossiers d'inscriptions, etc....



Gauthier, Laureline et Damien



Coté sportif, quelques jours avant les séances de la Voile Multiactivités du mercredi et de la Voile Loisirs du samedi, c'est la Voile Scolaire qui ouvre la saison: 1ère séance de chars à voile pour les enfants du CM2 de Arthon en Retz, le 9 mars prochain. Suivront pour ce secteur d'activités toutes les écoles du Pays de Retz de Chaume en Retz, La Bernerie, Chauvé, Cheix en Retz, La Plaine sur mer, Les Moutiers, Pornic, Préfailles, Port St.Père, Rouans, Ste Pazanne, St Michel Chef Chef, Vue et St. Hilaire de Chaléons!

Morgan en plein effort!

Les réservations vont bon train. Ne tardez pas à vous inscrire. Selon la demande, une séance supplémentaire Multi-activité pourrait être ouverte le mercredi. Bon vent à tous les pratiquants de la SRB.





